

La Junta se compromete con la UGR a pagar las obras docentes del PTS

La Administración autonómica sacará una resolución con los cuarenta millones que faltan para los edificios que están en marcha

■ ANDREA G. PARRA

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) – y el equipo de gobierno más aún – respira un poco más tranquila. Los gobernantes universitarios han arrancado a la Administración autonómica, al departamento de Economía, Innovación y Ciencia, el compromiso de que se financiarán «las obras docentes que están en marcha» en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS). El acuerdo alcanzado es para las infraestructuras que están ejecutándose, que son el edificio de servicios centrales, la Facultad de Medicina y la Facultad de Ciencias de la Salud.

Tras el mensaje de «desasosiego» y «preocupación» en el mes de diciembre por parte del gerente y del rector cuando se presentaron los presupuestos de 2011, la vicerrectora de Infraestructuras y Campus de la UGR, Begoña Moreno, expli-

có ayer que han mantenido una reunión con la Junta de Andalucía en la que ha habido un compromiso para financiar los cuarenta millones que faltan a día de hoy.

En este mes de febrero o en marzo la Administración autonómica sacará una resolución en la que se «comprometerá» la cuantía para estas obras. El montante que falta es de cuarenta millones de euros para poder terminar estos tres edificios. En el plan plurianual 2006/2010 habían asignados ochenta millones para estos inmuebles. Con la nueva resolución –se debería haber sacado otro, pero la situación económica no lo ha permitido– se completarán los 120 millones en los que están presupuestados los primeros edificios docentes de la Universidad granadina en el PTS. Hay que recordar que desde que se presentaron los proyectos y primeras estimaciones en 2007, la cuantía económica ha aumentado.

Con esta nueva medida, la vicerrectora de Infraestructuras afirmó que «las obras no se van a parar». Sí que se tendrán que «reajustar las anualidades» dependiendo de cuál sea la resolución y las asignaciones de esos cuarenta millones. «Quizás sí que haya que disminuir un poco

OTRAS ACTUACIONES

► **Facultad de Ciencias de la Educación.** El Rectorado va a realizar obras en la antigua biblioteca para seminarios y despachos y en la nueva van a cerrar los bajos para seminarios y aulas. Así solventarán los importantes problemas de espacio de este centro universitario. La ejecución será en cinco meses.

► **Sección de Biología en la Facultad de Ciencias.** Nueve millones de euros es el presupuesto total de las dos fases. Las obras en esta sección de la Facultad de Ciencias son de grandes dimensiones. El presupuesto es igual que el de un nuevo aulaario o mayor en el caso, por ejemplo, del módulo de la Facultad de Ciencias Económicas.

«Las obras no se van a parar. Sí habrá que hacer reajustes en las anualidades cuando salga la resolución»

en 2011 y acelerar en 2012 y 2013», matizó la gestora universitaria.

Esperan que las asignaciones se ajusten a lo establecido para que la Universidad granadina tenga que asumir sumas económicas no muy elevadas. La ejecución de las obras estaban programada para que finalicen en un principio en octubre y noviembre de 2012.

La segunda fase

Por el momento, la Universidad granadina ya tiene el compromiso de que tendrá los 120 millones de euros de la primera fase de los edificios docentes del PTS. Falta una segunda fase en la que está prevista que se construyan las facultades de Farmacia y la de Odontología. Para eso se requieren otros ochenta millones. Al menos esos eran los cálculos últimos que se habían barajado. En suma, doscientos millones de euros para uno de los proyectos más ambiciosos de la institución universitaria granadina. Se trasladarán al nuevo campus biosanitario más del diez por ciento de los alumnos de la Universidad granadina. No obstante, para eso aún quedan unos años casi tantos como de retraso llevan estas infraestructuras, según los últimos plazos.

La Madraza se recepciona el viernes y ya espera la licencia

■ A. G. P.

GRANADA La Madraza abrirá sus puertas en el mes de marzo. Tras varios años de obras, el palacio, antigua escuela musulmana, podrá ser disfrutado por todos los granadinos y turistas. Sus instalaciones se dedicarán a actividades culturales. La Universidad de Granada (UGR) recepciona las obras este viernes. Ahora están a la espera de la licencia de primera ocupación. Están en las manos del Ayuntamiento de la capital.

La vicerrectora de Infraestructuras de la Universidad granadina, Begoña Moreno, detalla que ya están los muebles, el equipamiento audiovisual... listos. «Se brindará un servicio a toda la ciudadanía. Ha quedado maravilloso», detalla la responsable universitaria.

Las obras de rehabilitación del palacio, con un presupuesto inicial de más de 4,8 millones de euros, se han centrado en la recuperación del interior. Conserva restos patrimoniales de origen nazarí, como el mihrab (oratorio), y mudéjar, en el caso de la Sala Caballeros XXIV. La intervención ha sido amplia.

La piscina del Deporte se realizará en 16 meses con 3,7 millones

■ A. G. P.

GRANADA. «La próxima vez será para bañarnos», dijo ayer algún representante público. Tendrá que esperar al menos dieciséis meses, pero ya queda menos para que la piscina, el centro acuático o centro de tecnificación del deporte para la práctica de la natación, como lo definió el propio rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte sea una realidad. Ayer se puso la primera piedra de este espacio que tendrá un uso docente, investigador y estará abierto a la sociedad en general.

El presupuesto por el que se ha adjudicado la obra al final ha sido de 3,7 millones de euros –se había sacado por 4,2 millones– y el plazo de ejecución inicial eran dieciocho meses y al final se adjudicó por dieciséis. Han estado tres años trabajando para presentar el proyecto de ayer codo con codo la facultad, el equipo de gobierno de la UGR y la Junta. En el presupuesto, la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte pone un millón de euros y la institución universitaria, con fon-

dos propios, entre el proyecto y obra «unos tres millones de euros».

La «quinta fachada»

Ahora son las máquinas y la tierra lo que domina, pero en algo más de un año se podrá contemplar un edificio con una cubierta que «más que nunca será la quinta fachada» y bien integrado en el centro universitario y en la zona norte. Antes era una piscina utilizada por los vecinos y cuando reabra sus puertas estará también a disposición de ellos. La parte docente e investigadora podrá ser independiente de la que se destine al uso de los ciudadanos. Tras mucho esperar y algunos problemas los docentes de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte vieron ayer como se daba el pistoletazo de salida, al menos oficial, de estas obras. Por eso, no faltaron a la cita el actual decano, Aurelio Ureña; y el anterior, Paulino Padial.

La obra fue asignada a la constructora Detea y los arquitectos han sido José Fernando Merino y José Manuel Sánchez-Carrero junto a otros dos compañeros. Para la construcción de la nueva piscina se



El rector, Francisco González Lodeiro, examina a pie de obra el plano del proyecto. ■ IDEAL

va a utilizar la superficie de la actual, ampliando perimetralmente el recinto lo necesario para cubrir las futuras necesidades. Va a contar con un vaso deportivo, con una longitud de 25 metros por 16,5 metros de ancho y con una profundidad uniforme de dos metros, con ocho calles de dos metros de ancho, un vaso de enseñanza con una longitud de 12,5 metros por seis metros de ancho y con una profundidad de 0,80 a 1,20 metros y un vaso

contracorriente de cuatro metros de largo por dos metros de ancho y 1,20 metros de profundidad.

Según el rector «va a cambiar mucho la facultad». En la colocación de la primera piedra también estuvo la delegada de Gobierno de la Junta, María José Sánchez, y el delegado de Turismo y Deporte, Alejandro Zubeldia; así como la concejala. La delegada de Gobierno subrayó que gracias a acuerdos de colaboración como el que ha hecho

posible la puesta en marcha de esta importante actuación, «se vienen a completar el mapa de instalaciones deportivas de primer nivel en la capital granadina», recordando que la Junta de Andalucía «ha estado siempre detrás de las grandes infraestructuras para la práctica del deporte en la ciudad y en la provincia». Hizo referencia a instalaciones como la piscina cubierta de La Chana o la de Bola de Oro que se encuentra a punto de inaugurarse.

La Junta destinó 6,2 millones al deporte federado y universitario

Las ayudas se dirigieron sobre todo a la organización de actividades en las nueve universidades públicas y a programas de rendimiento de 61 federaciones andaluzas

IDEAL

GRANADA. La Consejería de Turismo, Comercio y Deporte destinó durante el pasado año 6.242.687 euros al apoyo e impulso del deporte federado y universitario en Andalucía. Estas ayudas tuvieron como beneficiarias a las 61 federaciones territoriales inscritas en el Registro Andaluz de Entidades Deportivas y a las nueve universidades de titularidad pública existentes en la comunidad.

En el caso de las federaciones territoriales, los incentivos de la administración autonómica ascendieron a 5.984.682 euros, que se dirigieron principalmente al desarrollo de programas de rendimiento; a la organización, promoción y desarrollo de actividades; a la formación, así como a la gestión y funcionamiento de estas entidades.

Centros de Tecnificación

En lo que concierne a los programas de rendimiento, la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte prioriza las actuaciones encaminadas a la búsqueda de jóvenes talentos, a la obtención de resultados de las selecciones andaluzas en los campeonatos nacionales, y al aprovechamiento y mejora de los Centros Especializados de Tecnificación Deportiva existentes en la comunidad: tenis de mesa en Priego de Córdoba; gimnasia rítmica en Marbella (Málaga); deportes de invierno en Sierra Nevada, Granada; y tenis en Sevilla.

Por otro lado, la Junta aportó 258.605 euros a los centros universitarios con el objetivo de colaborar en la organización de los Campeonatos de Andalucía en este ámbito y en el desarrollo de programas deportivos propios y competiciones internas que organice cada institución académica.

Para la concesión de estas ayudas y su cuantificación económica,

la Junta tiene en cuenta el grado de ejecución de los planes, programas y presupuestos del año anterior.

Deporte base

Además, en el caso de las federaciones se valora el grado de implantación territorial y el número de participantes en los Campeonatos de Andalucía de deporte base y otras competiciones oficiales, mientras

que en los centros académicos se toma en consideración el nivel de organización y participación en las competiciones universitarias.

El sector deportivo federado en la comunidad andaluza alcanzó al término del año 2009 un total de 537.403 licencias. De esta cantidad, 437.578 corresponden a deportistas masculinos y 99.825 a atletas femeninas.



El deporte base es un motivo para destinar ayudas económicas a las federaciones. :: ALFREDO AGUILAR

Almuñécar espera aprovechar su presencia en la Vuelta a Andalucía para su difusión

CICLISMO

JUAN MANUEL DE HARO

ALMUÑÉCAR. La ciudad de Almuñécar quiere aprovechar la participación en la Vuelta Andalucía Ruta del Sol para la promoción deportiva e imagen turística del municipio dada la amplia participación de equipos nacionales e internacionales. Este es el objetivo principal que expuso el alcalde de Almuñécar, Juan Carlos Benavides, durante el acto de presentación de la segunda etapa celebrada en la localidad sexitana, que contó con la presencia del presidente de la organización de la Vuelta a Andalucía, Joaquín Cuevas Huguet; el presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen de la Chirimoya, Antonio Sánchez González, y, el concejal de Deportes, Jesús García Albarce.

Y es que Almuñécar será la localidad de donde parta la mencionada etapa el próximo día 21 de febrero, tras el arranque el día anterior en la localidad malagueña de Benahavis con una contrarreloj y a la conclusión la caravana se desplazará hasta la localidad sexitana donde pernoctará.

Elenco de figuras

Por su parte, Joaquín Cuevas, presidente de Deporinter, empresa que organiza el evento ciclista, ofreció los datos técnicos de la etapa y la Vuelta. Destacó el plantel de grandes figuras que cuenta este año. «Un elenco de corredores digno del Tour de Francia y que es difícil de alcanzar a nivel nacional. Entre ellos los hermanos Andy y Frank Schleck, Freire, Samuel Sánchez, Leipheimer..., un plantel de ciclistas de los mejores equipos del mundo», señaló.

El CAMD tiene en marcha 26 proyectos de investigación

IDEAL

GRANADA. El Centro Andaluz de Medicina del Deporte (CAMD), órgano dependiente de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, tiene en marcha actualmente 26 proyectos de investigación, de los cuales 21 son propios y otros cinco se desarrollan en colaboración con universidades públicas de la comunidad.

Entre los trabajos que están desarrollando los grupos de investigación universitarios, sobresalen el llamado 'Cambios fisiológicos y pruebas electromiográficas en la aplicación de un nuevo sistema de

restricción de flujo ventilatorio nasal', que realiza la Universidad de Cádiz; y el 'Estudio sobre hábitos nutricionales de los deportistas andaluces', que efectúa la Universidad de Granada en coordinación con todos los CAMD con el fin de elaborar un programa de confección de dietas específico.

Estudios

Además, el CAMD apoya otras tres investigaciones que cuentan con incentivo autonómico de hasta el 80% del presupuesto de cada iniciativa. Así, promueve el trabajo denominado 'Estudio de la relación

de la actividad física y el envejecimiento con parámetros bioquímicos y antioxidantes en la sangre' en colaboración con la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla.

Igualmente, destacan el estudio 'Niveles de actividad física, condición física, salud y calidad de vida en población andaluza con fibromialgia, efectos del ejercicio físico y determinantes genéticos', que se efectúa en la Universidad de Granada; y el proyecto 'Análisis de los posibles efectos de las altas cargas de entrenamiento aeróbico sobre la fertilidad masculina', que desarrolla la Universidad de Córdoba.

Según las bases de la convocatoria de estas ayudas, la Junta valora especialmente todos aquellos trabajos que tengan una aplicación práctica y versen sobre la incidencia de la actividad física en la salud.

El Registro Andaluz de Entidades Deportivas alcanza casi las 18.000 participaciones

IDEAL

GRANADA. El Registro Andaluz de Entidades Deportivas (RAED), adscrito orgánicamente a la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, alcanzó al término de 2010 la cifra de 17.995 inscripciones, requisito indispensable para que las entidades y las secciones deportivas puedan tomar parte en cualquier competición oficial, así como optar a las ayudas procedentes de administraciones y entida-

des públicas. A lo largo del pasado año, se inscribieron en Andalucía 847 nuevas entidades deportivas, y se procedió a la modificación de 200, la cancelación o baja de 46 y la fusión de 4. Además, el RAED tramitó la modificación de 7 estatutos y 10 reglamentos de federaciones deportivas andaluzas, habiéndose publicado el contenido de los mismos en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA).

A través de este instrumento, creado en 1985, la Junta inscribe y reconoce la existencia de entidades deportivas con domicilio en la comunidad autónoma, como clubes, federaciones, entes de promoción, secciones deportivas y entidades públicas o privadas y empresas que desarrollen actividades deportivas.

HOY MIÉRCOLES

Santos: Apolonia, Alejandro, Ammonio, Nicéforo, Primo, Donato, Rainaldo, Sabino. Han transcurrido 40 días de 2011 y faltan 325 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Flamenco en directo
Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, flamenco en directo con El Charras (cante), David Heredia (guitarra), El Puche (percusión) y La Caro (baile). La entrada es de seis euros.

Jesús Psicoactivo, en el Peatón
C/ Sócrates
A las 22.00 horas, en el Peatón, música en directo con Jesús Psicoactivo. La entrada es libre.

Miguel Barroso y Pepe Aguado
C/ Duquesa
A las 22.30 horas, en el Liberia, flamenco con Miguel Barroso (cante) y Pepe Aguado (guitarra). La entrada, con consumición, es de cuatro euros.

Música de autor
C/ Pintor López Mezquita
A las 21.30 horas, en La Tertulia, canción de autor con David Moya y Alberto Alcalá. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Insoporteibols, en directo
C/ Marqués de Falces
A las 21.00 horas, en El Catracho, actuación de Insoporteibols, el grupo 'clon' de Impresenteibols. La entrada es libre.

LIBROS

'La educación que pudo ser'
C/ San Jerónimo
A las 19.00 horas, en la Fundación Euroárabe, presentación del libro 'La educación que pudo ser', de Antonio Lara.

CONFERENCIAS

'Ciencia y conciencia'
C/ Almona del Campillo, 2 2º
A las 20.00 horas, en el Centro Artístico y Literario y Científico de Granada, conferencia del catedrático de Historia Emilio Atienza bajo el título 'Ciencia y conciencia'.

'Mujeres en China: de la sociedad tradicional a la actual'
Facultad de Ciencias Políticas
A las 12.30 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, conferencia 'Mujeres en China: de la sociedad tradicional a la actual', a cargo de Anna María Busquets Alemany.

CINE

'La sangre de un poeta'
Cuesta de San Gregorio
A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi y dentro del ciclo 'Jean Concheau', proyección de 'La sangre de un poeta'. La entrada es de tres euros.

'Sevilla City' y 'El cuarto color'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 18.00 horas, en la Filmoteca de Andalucía y centro de la II Muestra del Audiovisual Andaluz, proyección de 'Sevilla City' (hip hop sevillano) y 'El

La revolución del juguete

Acera del Casino.
Entrada libre

En el Centro de Exposiciones CajaGranada de Puerta Real, una visión al pasado, presente y futuro de la historia del juguete en España, mostrando la evolución del mismo desde los juguetes de Payá hasta una muestra de nuevas tecnologías, que sirven hoy como fuente de inspiración e investigación a la industria juguetera. Hasta el 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.



Cuarto Color'.

'Senderos de gloria'
Plaza de San Agustín
A las 21.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'Senderos de gloria', de Stankey Kubrick. La entrada es libre.

PROPUESTA

Mercadillo benéfico
Centro Cívico del Zaidín
Organizado por la Asociación Amigos de los Animales, mercadillo benéfico, hasta el 19 de febrero, en el Centro Cívico del Zaidín. De 10 a 13.30 y de 17 a 20.30 horas.

EXPOSICIONES

'Figuras'
C/ San Miguel Alta
La galería Toro acoge, hasta el 5 de marzo, la última exposición del artista aragonés Antonio Fortanet Solana.

'Obra sobre papel'
C/ Pavaneras, 9
La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el 12 de febrero, exposición colectiva con obras de Antonio Barbero, Julia Lillo, Carlos Olvera, Helga Dietrich, Francesc Baiget, Domingo Campillo, Menchu R. de Almodóvar y Mohammed el Morabet. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Matisse y la Alhambra'
Palacio de Carlos V
'Matisse y la Alhambra (1910-2010)' es el título de la exposición con la que se conmemoran el centenario del viaje del pintor francés al monumento nazarí y su fascinación por el mundo oriental tras su viaje a España, Andalucía y la Alhambra. Hasta el 28 de febrero de 2011, en el Palacio de Carlos V. De domingo a jueves, de 9 a 18 horas. Y los viernes y sábados, de 9 a 20 horas.

Exposición colectiva

La Zubia
La galería de arte La Zubia acoge, hasta el 22 de febrero, una exposición colectiva con obras de Pedro Roldán, José Luis Fuentetaja, Andrés Rueda, Albert Sesma, Francisco Calabuig y Germán Aracil. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 10 a 14 horas.

'Espacios de libertad'

Plaza de Bibataubín
El Consejo Consultivo de Andalucía acoge, hasta el 25 de febrero, la última exposición de José Salazar. De lunes a jueves, de 18 a 20 horas.

Obras de Alfonso Parras
C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15
La galería de arte Cartel acoge, hasta el próximo 9 de febrero, la última exposición del artista Alfonso Parras. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'El valor de lo nuestro'

C/ Frailes
La sala de exposiciones del Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería acoge, hasta el próximo 18 de febrero, la última exposición del artista Adrián Ferreras. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'La Habana. Jesús Conde'

Acera del Casino, 7
Últimas obras de Jesús Conde en el Centro de Exposiciones de CajaGranada en Puerta Real. Hasta el próximo 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

Obras de Horacio Coppola
Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 3 de abril, una exposición del fotógrafo

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es

Horacio Coppola. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas

Obras de Francisco Herrera
C/ Salvador Dalí, 1
El hotel Cerro del Sol de Cenes de la Vega acoge, hasta marzo, la última exposición de este pintor granadino. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'Lorca viajero'
Huerta de San Vicente
El Museo Casa Natal de Federico García Lorca de la Huerta de San Vicente acoge, hasta el próximo año, la exposición 'Lorca viajero'. De martes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 18 horas.

'Evocación'
C/ Santa Bárbara, 12
La bodega 3 MMM acoge, hasta el 5 de febrero, una exposición de Pilar Pedros.

'Alrededor de la huella, infinito instante'
Gran Capitán
El Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 13 de febrero, la última exposición del artista Ignacio Antonio. De martes a sábado, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas.

'Donde los sueños gimen'
Al final del Paseo de los Tristes
El Centro municipal de Arte Joven 'Rey Chico' acoge, hasta el 28 de febrero, la última exposición de Julio Egea. De 11 a 14 y de 16 a 20 horas, de lunes a viernes.

Obras de Asunción Lozano
Santa Fe
El Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el 8 de marzo, la exposición 'Idéntica, similar, parecida, igual'.

'Tiempo de teatro'
C/ Gracia, 4
La sala de exposiciones de la Escuela de Arte de Granada acoge la última exposición de grabados de Carmen Fernández Agudo.

'Amazonia'
Cuesta del Chapiz, 9
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 25 de febrero, la última exposición de fotografías de Belén Prados. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

'Arte europeo y promesas del flamenco'
Avenida de la Ciencia, 2
En el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía. Hasta el 21 de noviembre. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Avda. Europa, 22 (zona Parque el Majuelo).

BAZA. Permanente 24 h. Carretera de Ronda, 15.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Avenida Buenos Aires, 19.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Avda. Mediterráneo, esq. Félix Rodríguez de la Fuente.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** Garzón Pérez, 8.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS
Emergencias **112**
Servicio andaluz de salud **061**
Teléfono emergencias **902 505 061**
Centralita todos Hospitales **958 020 000**
Cruz Roja
Ambulancias y emergencias **958 222 222**
Información **958 221 420**

SEGURIDAD
Bomberos **080**
Parque Norte **958 160 878**
Parque Sur **958 183 108**
Bomberos pueblos **958 163 222**
Policía Nacional **091**
958 222 053
Policía Local **092**
Guardia Civil **062**
Tráfico **958 271 272**
Salvamento Marítimo **900 123 505**
900 202 202

AVERÍAS
Endesa-Sevillana **902 516 516**
Gas Natural **900 710 720**
Emasagra (Agua) **902 250 170**

HOSPITALES
Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves **958 241 100**
Clínico Universitario San Cecilio
Centralita **958 270 200**
Serv. de habitaciones **958 270 200**
Ruiz de Alda **958 241 108**
Clín. la Inmaculada **958 261 600**
Concepción **958 275 700**
San Rafael **958 863 100**
General de Baza **958 603 506**
General Santa Ana Motril **958 204 111**
San Juan de Dios **958 241 100**
Univer. Virgen de Las Nieves **958 241 100**
Sanatorio Ntra Sra La Salud **958 161 611**

SERVICIOS CIUDADANOS
Ayuntamiento de Granada
Centralita **958 248 100**
Información **958 282 266**
Obras Públicas **958 206 300**
Catastro **958 248 131**
Contribución Urbana **958 260 382**
Junta de Andalucía
Atención al Ciudadano **900 509 292**
Mujer
Centro de la Mujer **958 259 351**
Policía. Atención Mujer **958 261 600**
Inst. Andaluz de la Mujer **958 290 303**
Información Mujer (24 h) **900 200 999**
Mujeres Maltratadas **900 100 009**

VIDA RELIGIOSA

Hermandad Nuestra Señora de las Angustias

El próximo viernes, día 11 de febrero, a las 20 horas, se celebrará la Eucaristía mensual de la Hermandad en la Basílica de la Carrera. Asimismo, el domingo día 13, a las 12 de la mañana, 'Día Grande de la Aparición de la Virgen'.

Pontificia e Ilustre Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de las Maravillas

Celebrará misa correspondiente a los cultos mensuales del mes de febrero el próximo domingo, día 13, a las 12 de la mañana en la parroquia de San Pedro y San Pablo. Esta cofradía invita a todos los hermanos y devotos en general a participar en dicha eucaristía.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 12 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (Extranjero). Información: 902 441 221.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2.
Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida A, 3,50 euros (jubilados, estudiantes menores de 25 años, clientes CajaGRANADA, minusválidos); Reducida B, 3 euros (grupos de 10 personas o más). cita previa). Entrada Gratuita a: menores de 8 años, periodistas con acreditación FAPE, docentes con acreditación. Solicitar entrada en taquilla. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Arqueológico Provincial
Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: sólo visitas en grupo concertadas.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado. Precio: 2,10 euros. Información: 958 221445.

Carmen de los Mártires
Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis. Información: 958 227953.

Monasterio Museo de la Concepción
Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958 225368 / 606002058.

Casa Museo Manuel de Falla
Horarios de visita: De martes a domingo, de 10 a 14 horas. Grupos, de miércoles a domingos, de 10 a 14 horas. Información: 958 222188.

Huerta de San Vicente
Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

PRODUCTO DEL DÍA

POR **PABLO AMATE**

Jamón de pato



El pato es un animal de mucho uso en la gastronomía de Francia y de China. Pero quizás sean los galos los que le sacan un partido más colindante. Como es el caso del jamón de pato, que aporta, cada 100 gr, unos 18 gr de proteínas por 26 gr de grasa. El jamón se hace a partir de las pechugas de pato, sal, especias naturales y sal nitrificante.

Ingredientes:
Filetes de jamón de pato curado
Aceite de oliva virgen extra
Salmorejo.

Elaboración:
Ponemos en un plato amplio las lonchas de jamón de pato. Las rociamos muy ligeramente con un toque de aceite de oliva virgen extra hojiblanca y lo acompañamos con un poquito de salmorejo andaluz.

Regado con Licor de ron Siboney 34

Puede ser un buen complemento a los postres. Un auténtico elixir dominicano. Suave y equilibrado, se produce en una de las bodegas más antiguas del Caribe, las Cochon-Calvo. Su elaboración es fruto de una selección de los rones añejados en la República Dominicana con una graduación de 34% vol.

